

Durch die Nacht

Von yuura

Prolog: Warum?...

Warum hat er das getan? Warum nur? Habe ich etwas falsches getan oder gesagt? Ich weiß nicht, was ich tun soll. Ich traue mich nicht zu ihm zurückzugehen. Es ist lange her, dass er "das" einfach so getan hat ohne mich vorher zu fragen. Als ich ihn kennengelernt habe, hat er mich immer überwältigt. Hat mich nach einem Konzert mit auf sein Zimmer geschleift und mich ohne Rücksicht auf meine Gefühle genommen. Erst wollte ich immer weg und habe mich gewehrt. Doch auf der einen Seite war er so liebevoll zu mir, dass ich doch geblieben bin. Auf Ibiza habe ich ihm meine Gefühle zu ihm gestanden und er war wie ausgewechselt. Hat mich vorher immer gefragt, hat sogar gefragt, ob er mich umarmen oder küssen darf. Er hat mich vor Keri beschützt, hat auf mich aufgepasst, war für mich da, nahm mich in den Arm. Doch gestern nachmittag war er schon so merkwürdig, hat mich nicht angesehen, hat mir nicht mehr geantwortet, hat mich nicht in den Arm genommen, als ich weinend in meinem Zimmer saß. Sonst kam er öfters vorbei und hat nach mir gesehen, zwischendurch bin ich auch zu ihm gegangen, habe es nicht lange ohne ihn ausgehalten, doch gestern wollte ich nicht, war müde und ausgelaugt. Aber dann kam er plötzlich in mein Zimmer, packte mich grob am Arm, zog mich mit in sein Zimmer und nahm mich von hinten und hörte erst auf als ich in Ohnmacht gefallen war. Als ich aufwachte, lag ich nackt in seinem Bett, er war verschwunden, ich zog mich an und bin nun hier an meinem Lieblingsort gegangen. Brauchte meine Ruhe zum Nachdenken. Hoffentlich bemerken die anderen nicht wie schlecht es mir im Moment geht, nicht dass Shinya sich wieder die Augen ausheult wegen mir....Er war so grob zu mir. Mir tut immer noch alles weh, so brutal war er noch nie zu mir. Ich hab bestimmt überall blaue Flecken. Sonst liebkost er mich immer, knabbert sanft an mir, fährt sanft mit seinen Lippen über meinen Körper, streichelt mich zärtlich mit seiner Zunge, aber gestern,...